



¿Molestó a Sheinbaum? Él es el diputado de Morena que recibió un 'manotazo' de la presidenta en su toma de protesta

A lo largo de la toma de protesta de Claudia Sheinbaum como presidenta de México, se vivieron momentos históricos cargados de simbolismo y emociones. El pasado lunes 1 de octubre de 2024, fue un día memorable para la política del país; sin embargo, en medio de estos momentos solemnes, también hubo espacio para una situación chusca que rápidamente se volvió viral en redes sociales.

Tras rendir protesta, Sheinbaum se dirigió hacia las afueras de la sede de San Lázaro, donde la esperaban simpatizantes y legisladores de la 4T, ansiosos por felicitarla y tomarse fotos con la nueva mandataria federal. Mientras avanzaba entre la multitud saludando a sus simpatizantes, uno de los legisladores intentó tomarse una selfie con ella, colocándose por el costado derecho.

Sheinbaum, visiblemente incómoda, le retiró el brazo para continuar su marcha. El momento fue captado por las cámaras y pronto se viralizó, provocando una avalancha de comentarios y memes en redes sociales, señalando la torpeza del gesto y el rechazo de la presidenta. El diputado que protagonizó el momento viral junto a Claudia Sheinbaum es Armando Corona Arvizu, quien llegó a su puesto por la vía de mayoría relativa, representando al Distrito 12 del Estado de México.

Según el Sistema de Información Legislativa (SIL), Corona cursó la licenciatura en Derecho, aunque no se ha encontrado información sobre la institución ni su cédula profesional en el Registro Nacional de Profesionistas.

<https://politico.mx/video-molesto-a-sheinbaum-el-es-el-diputado-de-morena-que-recibio-un-manotazo-de-la-presidenta-en-su-toma-de-protesta>